

305 cm²

Página: 2 1/2

ROZONES

Máynez, tenis fosfo... e impugnación

Interesante, nos comentan, la relevancia que sigue teniendo en la campaña naranja el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**. Y es que, pese a críticas que suscitó el destape que hizo como aspirante único a la presidencia de **Jorge Álvarez Máynez**, en una reunión entre caguamitas, ayer el mandatario estatal apareció en un nuevo *spot* de Movimiento Ciudadano. En éste se aprecia cómo saca de su vestidor playeras y otras prendas de color naranja y, por supuesto, los dichosos tenis "fosfo fosfo" para entregárselos al destapado. Este último, por cierto, nos hacen ver, tendrá entre sus primeros desafíos superar la impugnación por la vía <u>electoral que</u> interpuso en su contra la senadora hasta hace poco integrante de la bancada emecista, **Indira Kempis**, contra su postulación por el partido naranja. Así que tenis "fosfo fosfo" por un lado y litigio por el otro. Uf.

Mensaje de cohesión

Y hablando de postulaciones en Morena a las alcaldías en la capital, el que, nos aseguran, ha seguido sumando apoyos en su intención de buscar la de Tlalpan es **Pedro Haces Lago.** Y es que resulta que el morenista mandó el fin de semana un mensaje interesante al reunir los respaldos con que cuenta y mostrarlos en un encuentro en el que congregó a aspirantes a la propia alcaldía, a diputaciones federales y locales e incluso a concejalias. Nos aseguran que en el entorno del aspirante consideran que la cohesión intrapartidista abre mayores posibilidades de vencer a la alianza opositora, la cual, por cierto, detenta hoy en día el poder de esa demarcación. Como sea, habrá que ver qué dice al final la encuesta del partido guinda y si, como ha ocurrido ya en otros casos, no surge ningún foco de inconformidad. Pendientes.

Por capitales chinos

Y es en China donde se encuentra una delegación de funcionarios de Durango, encabezados por el gobernador **Esteban Villegas**, con el propósito de promover la atracción de capital a su entidad. Ayer se conoció el momento previo a que el mandatario estatal se encontrara con una organización que aglutina a un millar de empresas del país asiático. Nos señalan que estas acciones forman parte de una política de gobierno que ya ha arrojado algunos resultados relevantes, por ejemplo el hecho de que la entidad reportara ya un crecimiento en la actividad industrial del 9.9 por ciento a tasa anual, con lo que queda como el séptimo lugar de los estados con mayor impulso en este sector. Villegas, por cierto, confió que traiga buenos augurios el que en China se celebre el año del dragón, al que corresponde su año de nacimiento. Ahí el dato.

El TEPJF y la supermulta

Y esta semana el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación estará bajo la lupa. Y es que resulta que en un proyecto del magistrado **Felipe de la Mata Pizaña** se propone confirmar diversas multas que e<u>l INE</u> impuso a Morena y que ascenderían a 60 millones de pesos, por inconsistencias detectadas en el informe de los ingresos y gastos que utilizó en su proceso para elegir la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación. En todo esto, por cierto, nos recalcan que el magistrado proponente está en el grupo de los que empujó la salida de **Reyes Rodríguez** y la llegada de **Mónica Soto**, y a los que se les ha atribuido una supuesta cercanía con los intereses guindas. Aunque a la luz de lo que ahora plantea como que esto último ya no ajustaría tanto. Uf.

Agarrón por reformas

Y en donde suenan los tambores de guerra es en el Congreso de la Unión, ya que apenas arrancando febrero empezará la batalla entre oficialistas y la oposición por las reformas anunciadas en días pasados por el Presidente **Andrés Manuel López Obrador.** El sólo anuncio generó opiniones encontradas y el rechazo, no siempre en tono amable, de los partidos que forman parte del Frente Amplio, en donde se dice que "no pasarán". Sin embargo, los observadores consideran que algunas sí pasarán, sobre todo, las que no requieren modificar la Constitución. En estas iniciativas de reformas legales la 4T echará toda la carne al asador, pues se trata del último jalón del actual Gobierno federal. En el oficialismo saben que Morena y sus aliados pueden hacer aprobar los proyectos de este tipo por sí solos, aunque quizá algunos se vayan a tiempos extra a los tribunales. Pero eso, nos dicen, ya será otra historia.





La Razón de México Sección: La Dos 2024-01-15 02:57:57

305 cm²

Página: 2 2/2

Juegan con fuego en CDMX

Nos recomiendan echarle ojo al anuncio que hizo ayer la dirigencia de Morena en la Ciudad de México, en el sentido de que emprenderá una campaña que consiste en pegar carteles por calles de la ciudad, con los "logros" de la actual administración. Dicen los que saben que con esto, el partido guinda se colocaría en la delgada línea de la violación a la normatividad, pues estamos en intercampañas, periodo con algunas restricciones. Y aunque el dirigente local morenista, **Sebastián Ramírez**, dijo que no se violará ninguna ley, muchos piensan que difundir políticas públicas con el logotipo de un partido podría ser proselitismo, algo que ahorita está prohíbido. En la oposición vieron con atención el anuncio y ya se preparan para presentar quejas ante el IECM. Como dirían los clásicos: ¿pero qué necesidad?

